

Éducation pour les enfants réfugiés syriens

Chers amis de PartnerAid,

Comme l'année dernière, vous recevez, en lieu et place d'une newsletter, le rapport annuel qui contient de nombreuses informations sur les projets à l'étranger, le bureau suisse et le bilan financier.

Au début de cette année, nous avons eu la joie d'accueillir dans notre programme le projet « Éducation pour les enfants réfugiés syriens » dans la vallée de la Bekaa au Liban (partneraid.ch). Voici le contexte de ce précieux travail :

Selon le UNHCR, le nombre total de réfugiés syriens enregistrés et vivant dans la Bekaa est d'environ 339'473 personnes. Cependant, il y en a beaucoup d'autres qui ne sont pas enregistrées. Leurs enfants ont pris beaucoup de retard dans la progression scolaire en raison de la guerre, des déplacements et de l'extrême pauvreté. En conséquence, la plupart de ces enfants vivants sous tente ne termineront pas leur neuvième année scolaire ni ne recevront leur diplôme d'études primaires et secondaires.

En coopération avec Cedars Network (cedarsnetwork.org), une organisation internationale enregistrée au Liban, PartnerAid souhaite apporter une contribution pour aider les victimes de cette catastrophe humanitaire qui dure depuis plus de 10 ans. Notre objectif est de donner un avenir à tous ces enfants syriens en leur offrant une scolarisation de l'école enfantine à la 9^e année, fin de l'école obligatoire, et d'obtenir un diplôme. Nous désirons voir la restauration de la prochaine génération syrienne.

Pour cela, nous dépendons de votre aide, chère donatrice, cher donneur :

- Avec **50 francs**, 5 élèves reçoivent leur matériel scolaire pour une année.
- **150 francs** couvrent le loyer de l'école pour un mois.
- **300 francs** est équivalent à un salaire mensuel d'un enseignant local à plein temps.
- Avec **500 francs**, nous pouvons emmener toute l'école (env. 400 enfants et enseignants) en sortie de fin d'année scolaire.

Nous sommes infiniment reconnaissants de votre don qui aidera à donner de l'espoir aux élèves réfugiés syriens au Liban. N'oubliez pas d'indiquer l'objet du don : Liban, Éducation.

Avec mes cordiales salutations,

Martin Gurtner-Duperrex

Martin Gurtner-Duperrex
Directeur PartnerAid Suisse



Organisation humanitaire pour la coopération internationale au développement et l'aide d'urgence

La vision de PartnerAid est un monde dans lequel chaque être humain a accès à des ressources lui permettant de vivre dans la dignité.

PAI – PartnerAid
Route de la Villa d'Oex 53
1660 Château-d'Oex

info@partneraid.ch
www.partneraid.ch



Données bancaires :
Banque cantonale de St-Gall
CH 92 0078 1255 50 17 6030 5
Objet du don : Liban, éducation

PartnerAid est reconnue comme une association sans but lucratif. Votre don est déductible des impôts.



Votre don en bonnes mains.